



下津井中学校 HP  
二次元コード

# はばたき

校訓 自主・勤労・責任

倉敷市立下津井中学校  
学 校 だ よ り  
令和4年 12月5日  
NO.19

## 金メダリストがやってきた！

11月16日、全日本柔道連盟からゲストティーチャーとして中村兼三さんが、やってくれました。



東京オリンピックでは阿部一二三さん、詩さんの兄妹金メダルが話題になりましたが、中村さんは1996年のアトランタオリンピックで中村三兄弟の三男として出場し、見事金メダルに輝いたすごい方なのです。

現在は旭化成柔道部総監督であられる柔道着姿はやはり迫力を感じました。そんなとんでもないすごい方に、1時間ではありましたが全学年授業をしていただきました。柔道の基本である「受け身」を楽しくゲーム感覚で行い、押し相撲後ろ受け身、前受け身ドミノ倒しなど、笑い声が響く柔道教室でした。

生徒のみなさんの感想には「楽しく柔道ができた。」というような感想の他に「オリンピックの時の話が聞きたかった。」という感想もありましたね。確かに聞いてみたかったです。

ちなみに、表彰式の時にメダルを噛むパフォーマンスは、中村兼三さんが始めた、、、という話もネット上で紹介されていました。



## 御礼 下津井活性化プロジェクト（販売実習）

2年生全員で行った下津井活性化プロジェクトの集大成として、下津井回船問屋と児島駅前のハロウィーンマーケットの2か所に、午前担当、午後担当の4グループで担当を決め、販売実習を行いました。「こんな大きな声が出るんだ。」とか、「商売上手だなあ。」と驚かされることもあり、教室での姿とは違う様子も頼もしく感じました。

また、下津井の地元の方の熱烈応援が本当にありがたかったです。一緒にグッズをお勧めしてくれたり、たくさん買ってくれたり、元気が出ました。中には、県外からの観光客の方が「当日は迷って買わなかったけど、やっぱりほしいから送ってください。」なんて注文もあったそうですよ。みんなの頑張りで、しもたこちゃんの魅力は岡山県外に飛び出したね！

